

Die Regierung gibt sich mit dem Entwurf zum neuen Dienstrecht für Lehrerinnen und Lehrer offensichtlich große Mühe, die Bedingungen für den Lehrberuf nachhaltig und gravierend zu verschlechtern. Das, was unser Schulsystem dringend braucht, sind nicht nur veränderte Inhalte und verbesserte Strukturen (davon ist leider nichts zu bemerken), sondern vor allem top motivierte Unterrichtende - denn hier liegt die Basis jeder Qualitätssteigerung im Bildungswesen. Sollte das geplante Dienstrecht in Kraft treten, wird es genau das Gegenteil davon erreichen!

Mag. Andreas Becker